



Entrega de reconocimientos



Nora Romero Guerrero



Víctor Jurado Acevedo

El pasado 12 de mayo el Auditorio Ius Semper Loquitur lucía abarrotado: familiares, amigos, trabajadores se congregaron para celebrar reconocimientos por antigüedad a 150 maestros de la planta docente de nuestra Facultad.

Encabezó el acto, el doctor Raúl Contreras Bustamante, director de nuestra Facultad quien acompañado por la doctora Mónica González Contró, abogada general de la UNAM, el licenciado Ángel Oliva Mejía, secretario de asuntos académicos de la AAPAUNAM, doctor Fabián Mondragón Pedrero, presidente del colegio de profesores, integraron el presídium.

“Síéntanse orgullosos de ser parte de este momento histórico, en el que la Facultad de Derecho, con el concurso de todos ustedes, se ha fijado el objetivo de recuperar su grandeza...”, fue parte del discurso de nuestro director.

En un día pleno de sol, el pasillo que conecta al jardín con la entrada del Auditorio se llenaba del murmullo y el andar de los concurrentes que se dirigían de prisa para ocupar sus lugares en el auditorio que estaba de fiesta y que se aderezaba de caras alegres de catedráticos que serían festejados por 10, 15, 20, 25, 30, 35, 40 y hasta 60 años de enseñanza del derecho en nuestra Facultad.



Por antigüedad académica



Había una figura que destacaba entre todos, era el maestro Alfredo Sánchez Alvarado quien arribó a ocupar su lugar, para recibir el reconocimiento a 60 años de catedra y quien el 12 de julio, Día del Abogado, cumplirá 90 años de edad, para él, nuestro director hizo una mención muy especial.

Así también, el doctor Contreras Bustamante elogió el esplendido claustro de profesores: "Gracias queridos compañeros Maestros, porque con su esfuerzo diario confirmamos que la generosidad de cada uno de ustedes, está profundamente ligada a su vocación, pues, a través de sus estudiantes, entregan lo mejor de sí al país."

Se amenizó la entrega de reconocimiento con un tenor y un pianista quienes interpretaron piezas musicales

como "Dime que sí" y "Júrame" de Alfonso Esparza Otero y María Grever, hubo discursos de parte de los elegiados en representación de los maestros y al final se entregó una escultura denominada "La Justicia" de la artista Edith Berlín, para honrar y reconocer al maestro Sánchez Alvarado por sus 60 años de enseñanza del Derecho.

"Es un honor reconocer a aquellos que han entregado sus luces y su entusiasmo", Raúl Contreras Bustamante